

Cana CP 31978.



Año VI, No. 17

30 de agosto de 1978

El Primer Ministro promete nuevas prioridades para estimular la economía, l

La comitiva real llega a Terranova con destino a los Juegos de la Mancomunidad Británica, 2

El rodeo de Calgary, 3

Crédito de ventas a México, 4

Sabueso electrónico, 5

Canadá en la televisión soviética, 5

Geofísico honrado por su teoría de la fracturación de la tierra, 5

Educación en Canadá, 6

Los gansos de Canadá agracian nueva moneda de oro, 7

Tributo al Papa Pablo, 7

Noticias breves, 7

El Primer Ministro promete nuevas prioridades para estimular la economía

En una alocución radial a la nación el 1º de agosto, el Primer Ministro Trudeau prometió nuevas iniciativas generales para estimular la economía canadiense, con miras a cumplir con los compromisos contraidos en la última Conferencia de la Cumbre de Bonn (Un crecimiento real este año del 5%); reducir el desem pleo; fomentar nuevas inversiones en la industria, energía y recursos; y ayudar a todos los que la inflación está perjudicando, especialmente a los ancianos.

El Primer Ministro declaró que, dado que creía necesario recurrir a una acción más resuelta para asegurar "una prosperidad contínua y reafirmar la unidad del país", había llamado de sus vacaciones a varios ministros con objeto de tener conversaciones a este efecto.

Asímismo aseguró a los canadienses de que no se celebrarían elecciones en este momento, ya que su preocupación primordial era "trabajar sobre los problemas fundamentales de la economía". Citó varios ejemplos de los últimos esfuerzos realizados para estimular la economía, entre otros: reducir los impuestos de venta al público; dar nuevos incentivos a las pequeñas empresas; estimular la construcción del gasoducto del Yukon; dar ímpetu a la investigación y al desarrollo; e instar al desarrollo de energía renovable, particularmente solar y de resíduos de madera.

Cambio en la categoría de Correos Canadá

En su alocución, el Primer Ministro anunció que Correos Canadá se transformaría en una empresa estatal que, afirmó, se mantendría "libre de las obligaciones de un ministerio gubernamental". (Este cambio constituía una meta del sindicato canadiense de empleados postales quienes, en este momento, habían amenazado con una huelga nacional si las presentes negociaciones de su contrato no tenían éxito).

El nuevo programa no estaría financiado mediante el acrecentamiento de los gastos federales, declaró el Sr. Trudeau, sino, prometió, "reduciendo los gastos internos, y utilizando solamente recursos economizados para estimular la economía". Por consiguien